
                             Ortsbeirat | Krebsförden der Landeshauptstadt Schwerin 
 

PROTOKOLL 
über die 49. Sitzung des Ortsbeirates Krebsförden am 14. August 2019 

 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:  19:30 Uhr 
Ort:  Hotel Arte, Dorfstraße 6, 19061 Schwerin 
 
Anwesenheit: 
 
Ludwig, Jens   OBR-Vorsitzender 
Marksteiner, Klaus                ordentl. Mitglied 
Krempin, Mathias                  ordentl. Mitglied 
Neuwirth, Dany            ordentl. Mitglied 
Blumtritt, Armin                     stellv.    Mitglied 
 
Leitung:   Jens Ludwig 
Protokoll:   Mathias Krempin 
 
 
Gäste:                                    Frau Dr. Margit Bemmann, Seniorenbeirat 
 
Entschuldigt:                          Prof. Dr. Pahl, ordentl. Mitglied 
    Franziska Jeske, ordentl. Mitglied 
                                              Pascal Krönninger, ordentl. Mitglied       
                        Herr Dingler, Kontaktbeamter Polizei 
                       
 
Festgestellte öffentliche/nichtöffentliche Tagesordnung 
 

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen 
Ladung 
 

2. Kenntnisnahme und Beschluss des Protokolls der 48. Sitzung 
 

3. Beschluss der Tagesordnung 
 

4. Auswertung der seit der letzten Sitzung eingegangenen Anfragen an den OBR sowie 
der Antworten der Verwaltung mit Festlegung notwendiger Maßnahmen  

 
5. Sonstiges 

 
 
Zu 1: Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen 
Ladung 
 
Herr Ludwig eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Personen besonders Frau Dr. 
Bemmann vom Seniorenbeirat. Die Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäße Ladung werden 
festgestellt.   
 
Zu 2: Kenntnisnahme und Beschluss des Protokolls der 48. Sitzung  
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates nehmen das Protokoll der 48. Sitzung vom 12. Juni  2019 
zur Kenntnis und beschließen das Protokoll der 48. Sitzung einstimmig.  
 
 
Zu 3: Beschluss der Tagesordnung 
 



Der Ortsbeirat beschließt die Tagesordnung einstimmig. 
 
Zu 4: Auswertung der seit der letzten Sitzung eingegangenen Anfragen an den OBR 
sowie der Antworten der Verwaltung mit Festlegung notwendiger Maßnahmen 
 
Zur Bürgersprechstunde sind keine Bürger erschienen. Es wurden zwei Anfragen per E-Mail mit 
folgenden Schwerpunkten an den Ortsbeirat geschickt. (Die vollständigen Anfragen befinden 
sich in den Anlagen) 
 
Die erste Anfrage kommt von Herrn Dr. Michael Wöhlke. 
 
Am 04.08.2019 circa 19:30 Uhr wurde auf meiner Wiese (Flurstück       ) ein Reh 
geschossen. Am Folgetag bemerkte ich beim Spazierengehen mit dem Hund, dass die 
kompletten Eingeweide auf dem gemähten Teil der Wiese hinterlassen wurden. Das finde 
ich befremdlich und aus hygienischer Sicht auch bedenklich. 
 
Der Ortsbeirat Krebsförden möchte gerne von der Verwaltung wissen, ob das rechtlich in 
Ordnung ist und wenn gejagt wird, ob dafür nicht Hinweisschilder aufgestellt werden müssen, 
da sich im Bereich am Ostdorfer Sees sich viele Spaziergänger und Einwohner aufhalten. 
 
Die zweite Anfrage kommt von Herrn Stefan Döbler. 
 
Damit die Straßenbahn 4 auch am Wochenende für deutlich mehr Einwohner eine 
sinnvolle Alternative zum Auto sein kann bzw. für andere, die auf sie als einziges 
Verkehrsmittel angewiesen sind, erheblich mehr Teilhabe als bisher ermöglicht, muss 
der Takt auf zwei Bahnen pro Stunde erhöht werden. 
                
 
Zu 5: Sonstiges 
 
Herr Marksteiner berichtete dem Ortsbeirat Krebsförden, das der Weg im Biotop (Weg zwischen 
Friedrich Schlie Straße und dem Ellerried) für Ihn als Scooterfahrer sowie ältere Bürgerinnen 
und Bürger nicht mehr benutzbar ist, weil der Weg zugewuchert ist.  
 
Er bittet die Verwaltung dass sie den Weg wieder auf eine Breite von mindestens 1,50 m 
freischneiden lässt, damit die Benutzer den Weg wieder gefahrlos benutzen können.  
 
Herr Ludwig teilte dem Ortsbeirat Krebsförden mit, dass er sich mit Herrn Mestlin vom 
Ortsbeirat Gartenstadt / Ostdorf und Herrn Schacht von der SDS getroffen hat. Bei der 
Begehung der Wanderwege zwischen dem Autohaus Dello und “Am Winkel“ wurden 
Maßnahmen zur Verbesserung der Nutzbarkeit festgelegt,  
da sich Anwohner beschwert hatten, dass der Wanderweg zugewuchert sein soll. Bei der 
Begehung  zeigte sich, dass einige Teilstücke bereits freigeschnitten wurden.  
 
Zum Schluss wertet Herr Ludwig noch einmal die fünfjährige Arbeit des  jetzigen Ortsbeirates 
Krebsförden aus und benannte die Schwerpunkte der realisierten Projekte.  
 
Danach dankte Herr Ludwig allen Mitgliedern des Ortsbeirates Krebsförden und den Gästen, 
Frau Dr. Margit Bemmann vom Seniorenbeirat und Herrn Stefan Dingler als Kontaktbeamten 
von der Polizei,  für Ihre gute Zusammenarbeit. Besonders bedankte sich Herr Ludwig bei Herrn 
Mathias Krempin, der das Protokoll führte, nach dem Frau Miegel als Mitglied und 
Protokollführerin dem Ortsbeirat Krebsförden nicht mehr zur Verfügung stand.      
 
   
gez. Jens Ludwig                                                             gez. Mathias Krempin  
OBR-Vorsitzender                                                              Protokollführer 
 
Anlagen:  
wie unter Punkt 4 benannt 



 
 
 
 


